
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Koala ist ein .

Er lebt nur in Australien.

Er sieht aus wie ein kleiner Bär.

In Wirklichkeit gehört er aber zu den .

Der Koala hat viel mit den Kängurus gemeinsam.

Das Fe! eines  ist bräunlich-grau oder silbergrau.

In der freien Natur werden Koalas etwa 20 Jahre alt.

Sie schlafen sehr lang: 16-20  täglich.

Wach sind sie in der Nacht.

Koalas können mit ihren scharfen  gut klettern.

Tatsächlich leben sie meistens auch auf Bäumen.

Dort fressen sie Blätter und andere 

von bestimmten Eukalyptusbäumen.

Koalas trinken fast nie etwas.

Die  enthalten für sie genügend Wasser.

Es gibt noch etwa 50.000 Koalas auf der .

Sie werden zwar weniger, trotzdem sind Koalas

noch nicht vom  bedroht.
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